

NG Lauda: Evelyn Umminger und Werner Stephan ausgezeichnet

BDK ehrte langjährige Aktive

LAUDA. Im Rahmen des 38. Karl-Hess-Turniers in Lauda (wir berichteten) gab es am Ende der zweitägigen Veranstaltung seitens des Bundes Deutscher Karneval (BDK) zwei zusätzliche Ehrungen für langjährige Mitglieder der Narrengesellschaft Lauda.

Der Narrenringpräsident des Main-Neckar-Kreises, Stefan Schulz, zeichnete Evelyn Umminger und Werner Stephan für ihre langjährige, ehrenamtliche aktive Mitarbeit im Vorstand der Narrengesellschaft Lauda aus. Beide erhielten vom Bund Deutschen Karnevals jeweils eine Urkunde und einen Verdienstorden in Silber.

Evelyn Umminger ist seit vielen Jahren aktiv im Vorstand der Narrengesellschaft tätig gewesen und hat sich um die Laudemer Fastnacht verdient gemacht. Geschätzt wird sie vor allem wegen ihres freundlichen, ruhigen Auftretens, ihrer Zuverlässigkeit und ihres unermüdlichen Einsatzes für die Narrengesellschaft Lauda.

Ebenso wurde Werner Stephan geehrt, der viele Jahre als Vizepräsident fungierte und über die Ortsgrenzen hinaus in seiner Funktion als Ortsgendarm bekannt ist, der sich mit seiner großen Handglocke zur Fastnachtszeit Gehör verschafft, um dem närrischen Volk die neuesten Fastnachtsergebnisse zu verkünden.

Am 24. Februar, bei der großen Prunk- und Fremdensitzung der Narrengesellschaft Lauda, wird Werner Stephan auch wieder in die Bütt' steigen und die gesammelten Ereignisse des vergangenen Jahres in gekonnten Reimen kund tun.

mue



Freuten sich über die BDK-Ehrung (von links): Jörg Zwirner (Präsident der NG Lauda), Rainer Seifert (1. Vorsitzender der NG), Werner Stephan, Evelyn Umminger, Stefan Schulz (Narrenringpräsident) und Christian Dürr (Kassier der NG).